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3年 かき打ち場見学 
～ぼくたちわたしたち 

風早探検隊～ 
…大本水産 

10 月 24 日(火)，特産

品の“びわ”に続き，“牡

蠣”についても調べ始めま

した。 

そこで，大

本水産さんへ,

どのような作

業をされてい

るのか見学に

行きました。 

 

潮の香りに包まれた建物内には，牡蠣が山積

みにされており，機械を使ってごみを落とした

り，一つ一つ手作業で殻をむいたりしていまし

た。 

これから，収穫が本格的になってくるそうな

ので，みんなにもたくさん食べてほしいとおっ

しゃっていました。 

第２回 学校運営協議会 開催 

 10 月 30 日(月)，第 2 回学校運営協議会を開催しました。 

新会員もお迎えし，授業参観を行いました。その後は，学校評価自己評価の中間報告な

どを行いました。 

また，今夏，他市の複数の小学校から本校のコミュ

ニティ・スクールの取組や活動している様子を視察

したいと訪問された時の事も，この場で報告しまし

た。改めて，CS 推進員・地域学校協働活動推進員の

役割や各学年のマイタウンティーチャー授業の様子

などを紹介していきました。 

その後は，学校評価自己評価表に沿って各担当主任

教諭から中間報告をしました。 

(学校評価自己評価表(中間)は，学校 HP に掲載されていま

すので，そちらをご参照ください。) 

学校評価自己評価の報告を終えて，各協議員からは， 

「(先生方の)板書の仕方が前回より見やすく，とても分かりやすいため，(子供達が)ノ

ートに書きやすくなっている。」 

「(児童対象 CS アンケート結果より)“地域に支

えられている”の問で，“まったく思わない”と回

答している子どもが(小数ではあるが)いるので，

様々な形で地域住民がボランティアに参加して

くださっていることを再認識させ，学校や家庭で

感謝の気持ちを持たせる指導を行う必要がある

のでは。」 

などのご感想・ご意見をいただきました。 

今回の協議会では，複数の協議員たち

から地域と学校の関りをもっと考えて

いきたいという積極的な思いや中間報

告に対して具体的な説明を求めるとい

った活発な意見交換が行われました。 

これらのご意見を後期も参考にして

いきたいと思います。 

3年 びわについて 
～ぼくたちわたしたち風早探検隊～ 

…びわ組合 山中さん， 

オブザーバー 山中さん 

10 月 19 日(木)，様々な

体験学習や調べ学習で分から

なかったことを，生産者さん

から直接聞こうと，お世話に

なった山中さんたちに来校し

ていただき，質問会をするこ

とになりました。 

 

 

 

びわの名前の由来や風早で生産

された経緯，苦労話などたくさん

のお話を聞くことができました。 

 

12 月 12 日 (火)の持久走大会に向けて，12 月から校舎周辺試走する予定です。それに伴

い，安全見守りのためのボランティアを募集します。ご参加いただける時間帯に見守ってい

ただけると助かります。 

日時 12 月 4 日(月)・8 日(金)・11(月)  <2～4 校時>9：25～11：50 の間 
1 校時あたり 2 グループ，走る予定です。 

参加方法 事前登録不要  募集人数 3 名以上 

参加にあたって 参加される日に職員室へ声をかけてください。（黄旗をお渡しします。） 


